
 

证券代码：002629                                证券简称：ST仁智 

浙江仁智股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 (请文字说明其他活动内容) 

参与单位名称

及人员姓名 

通过约调研“仁智股份投资者关系” 微信小程序参与公司 

2020年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2021年 5 月 13 日 15:00-17:00 

地点 约调研“仁智股份投资者关系” 微信小程序 

上市公司接待

人员姓名 

董事长 温志平先生 

独立董事 傅冠强先生 

总裁 陈曦先生 

副总裁、董事会秘书 王晶女士 

财务总监 黄勇先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

公司于 2021年 5月 13日 15:00-17:00在约调研“仁智股份

投资者关系”微信小程序中举行 2020 年度报告网上业绩说

明会，归纳总结相关问题回复如下： 

问题 1、大股东的股份什么时候被拍卖？ 

回复：您好！您所提问的信息以公司的公告为准，公司将根

据相关要求及时履行信息披露义务。感谢您的关注! 

问题 2、假如大股东的股份被强制执行拍卖，平达新材是否



 

会放弃控股权？ 

回复：您好，如存在应披露事项，公司将根据相关规定及时

履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

问题 3、你好，公司去年营业额各项指标多符合新规摘帽，

公司现在没有申请，是哪方面没有达标，谢谢。 

回复：您好！如提交了撤销其他风险警示的申请，公司将按

照相关规定及时履行信息披露，感谢您的关注！ 

问题 4、你好，公司净资产快要为负了，公司撤回定增申请，

是哪方面的考虑，是公司不符合定增要求，还是公司有更加

好的资本运作规划，谢谢。 

回复：您好！基于公司实际情况及未来发展规划需要，公司

与中介机构反复沟通，决定终止本次 2020 年度非公开发行

股票事项。感谢您的关注！ 

问题 5、温董事长你好，公司净资产快要变负了，控股权又

不稳定，公司取消了定增方案，公司是否有更好的规划保障

公司各项经营指标恢复正常，大股东是否会采取其它措施稳

定控股权，公司会收购注入资产进行重组转型吗，还是准备

放弃仁智，谢谢。 

回复：您好！公司经营情况正常，暂未有应披露而未披露的

事项。感谢您的关注！ 

问题 6、你好，公司现在经营存在一定难度，随着退市新规

的要求越来越严格，公司需尽快脱离目前的困境，随着新的

控股股东及董事长的到来，公司经营有了一定起色，但转型

的需求也是迫切的，公司有什么规划，转型的方向有啥要求，

是朝半导体新材料，还是医美等等哪些方向转型，有目标吗，

祝公司今年在新控股东，董事长及各高层带领转型脱困成

功，谢谢。 

回复：您好，公司 2021年经营计划已于《2020 年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》。感谢您的关注！ 



 

问题 7、你好，公司对今年经营有哪些要求目标，对市值管

理有无应对措施，公司高层关注股价吗，公司是否会加快资

本运作及摘帽改善经营业绩等提振投资者信心，能介绍一下

公司管理层对今年经营的信心和决心吗，谢谢。 

回复：您好，公司 2021年经营计划已在《2020 年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》。感谢您的关注！ 

问题 8、董事长你好，公司撤回定增方案，公司为解决目前

经营困境及控股权稳定，收购注入资产加快转型的是否是目

前公司的预备方案，这样也可以加快摘帽脱困的步伐，公司

有相关的预案吗，公司资本运作有哪些，能介绍一下公司的

可能运作，提振一下投资者的信心，祝今年公司在董事长及

各高层的精明领导下加快资本运作，早日使公司搞帽，经营

业绩创新高，转型成功成高科技新兴企业，谢谢。 

回复：您好，公司暂未有应披露而未披露的事项。感谢您的

关注！ 

问题 9、董事长你好，问一下董事长现在还是深圳粤港控股

的董事局主席吗，最近低价股，经营面领退市的 st 企业多

加快了资本运作，让资本市场投资者看到了企业管理者的决

心及信心，提振了投资者信心，退市要求越来越严格，而且

还面临改动趋紧的风险，越早进行资本运作脱离风险越安

全，时间紧迫，公司是否也会加快相关的资本运作，提振投

资者信心，让资本市场投资者对仁智未来充满希望，公司也

会被市场认可，达到各方多赢的良好前景，谢谢。 

回复：您好，公司董事长在其他单位任职的情况及公司 2021

年经营计划已于《2020年年度报告》中披露，具体详见《2020

年年度报告》。感谢您的关注！ 

问题 10、公司是否已经向交易所提交了摘帽申请？有什么新

进展吗？ 

回复：您好！如提交了撤销其他风险警示的申请，公司将会



 

按照相关规定及时履行信息披露，感谢您的关注！ 

问题 11、公司从事油气田废水处理、废泥浆处理，是否涉及

到了碳中和概念？ 

回复：您好，公司所经营的业务情况已在《2020年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》。感谢您的关注！ 

问题 12、业绩有没有造假，2020 年的股权转让是不是也算

在营业金额里面了？ 

回复：您好！公司业绩情况及股权转让处理，具体详见《2020

年年度报告》，感谢您的关注！ 

问题 13、原股东的股权被强制执行后，那么会不会丢失控股

权？ 

回复：您好，您所提问的信息以公司披露的公告为准。感谢

您的关注！ 

问题 14、报告中看到研发费用较去年增长了 59.23%，投入

到了什么新产品的研发上吗？新材料的研发进展能介绍下

吗？ 

回复：您好，公司相关研发情况已在《2020年年度报告》中

披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。感谢您的

关注！ 

问题 15、吉尔吉斯斯坦油田及探区钻井工程项目搁置的原因

是什么？ 

回复：您好，吉尔吉斯斯坦油田及探区钻井工程项目的相关

情况已在《2020 年年度报告》中披露，具体详见《2020 年

年度报告》。感谢您的关注！ 

问题 16、应收账款这块稍有增加，在可控范围内吗？有多少

长期账款？ 

回复：您好，公司应收账款的情况及相关财务信息已在《2020

年年度报告》中披露，具体详见《2020 年年度报告》。感谢

您的关注！ 



 

问题 17、“禁塑令”是否会对公司的新材料业务产生影响？ 

回复：您好，公司将密切关注相关政策对生产经营业务的影

响，如达到披露标准，将按照相关规定及时履行信息披露义

务。感谢您的关注！ 

问题 18、为什么不申请摘帽，请列出公司现在不符合退市新

规的哪天准则，还是因为财务作假，经不起查，所以不敢申

请？请公司管理层不要忽悠自己的股东，如实回答！ 

回复：您好！如提交了撤销其他风险警示的申请，公司将会

按照相关规定及时履行信息披露，感谢您的关注！ 

问题 19、定增项目获中国证监会受理，后续怎么样了？ 

回复：您好，公司非公开发行股票项目的进展已于公司前期

公告及定期报告中披露，敬请关注公司公告及定期报告。谢

谢！ 

问题 20、请问公司目前在行业内的竞争优势主要体现在？如

何保持这种优势？ 

回复：您好，公司核心竞争力分析已在《2020年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。感谢您

的关注！ 

问题 21、目前改性塑料行业发展格局处于什么阶段？整体行

业增速如何？ 

回复：您好，公司所处行业的格局和趋势已在《2020年年度

报告》中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。

感谢您的关注！ 

问题 22、一季度净利润亏损，由盈转亏，是否具有持续性？ 

回复：您好，公司经营正常，具有可持续性。2021年一季度

净利润不存在由盈转亏的情况。感谢您的关注！ 

问题 23、营业收入 10,857.34 万元，同比增长 12.12%，原

因是什么？ 

回复：您好，公司 2020年营业收入增长情况，具体详见《2020



 

年年度报告》，感谢您的关注！ 

问题 24、目前油田服务下游需求情况可以介绍一下吗？景气

度高吗？ 

回复：您好，公司所处行业的格局和趋势已在《2020年年度

报告》中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。

感谢您的关注！ 

问题 25、温董当前公司发展遇到的最大挑战和机遇是什么？ 

回复：您好，公司未来发展展望情况已在《2020年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。感谢您

的关注！ 

问题 26、温董您是怎么看待价格和价值偏离的问题。公司股

价是否低估呢？ 

回复：您好，二级市场股价受宏观经济环境、公司基本面、

社会心理因素等多重因素的影响，公司一直密切关注二级市

场股价的表现，将努力发展主营业务，发挥自身竞争优势，

努力实现股东价值最大化。感谢您的关注！ 

问题 27、公司的勘探技术怎么样？ 

回复：您好，公司的相关技术已在《2020年年度报告》核心

竞争力分析中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章

节。感谢您的关注！ 

问题 28、未来三年的发展战略可以分享一下吗？ 

回复：您好，公司未来发展展望情况已在《2020年年度报告》

中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关章节。感谢您

的关注！ 

问题 29、现在公司整体的产能情况是怎样的？以及未来产能

规划。 

回复：您好，公司的经营以及未来发展展望情况已在《2020

年年度报告》中披露，具体详见《2020年年度报告》中相关

章节。感谢您的关注！ 



 

问题 30、和九当商票官司最新进展是？ 

回复：您好！公司与九当公司的诉讼案件已于公司临时公告

及定期报告中披露，如有进展，公司将及时信息披露。感谢

您对公司的关注！ 

附件清单 

(如有) 

无 

日期 2021年 5 月 13日 

 


